

**PENGUNAAN MEDIA PEMBELAJARAN FILM ANIMASI
“PASOA DAN SANG PEMBERANI” DALAM UPAYA
MENUMBUHKAN SIKAP KEPEDULIAN TERHADAP
LINGKUNGAN ANAK USIA DINI DI RA MIFTAHUL HUDA I
DAWE KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)**

Oleh:

Syafa'atun Ni'mah

NIM: 1710420015

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI
(PIAUD)
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322
Telp. (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini, menyatakan bahwa skripsi
saudari:

Nama : Syafa'atun Ni'mah
 NIM : 1710420015
 Fakultas : Tarbiyah
 Program Studi : Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)
 Judul : **"Penggunaan Media Pembelajaran Film Animasi
 "Pasoa Dan Sang Pemberani" Dalam Upaya
 Menumbuhkan Sikap Kepedulian Terhadap
 Lingkungan Anak Usia Dini Di RA Miftahul Huda I
 Dawe Kudus"**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan
pembimbing sejak 5 Januari 2021 sampai 1 April 2021 dan disetujui
untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 1 April 2021

Hormat Kami
Asisten Dosen Pembimbing

Dosen Pembimbing

Dr. H. Abdul Karim, M. Pd.
NIP. 196103101989031003

Ashif Az Zafi, M. Pd.I
NIP.199208192019031008



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Syafa'atun Ni'mah / 1710420015
Fakultas/Prodi : Tarbiyah / PIAUD
Judul : "Penggunaan Media Pembelajaran Film Animasi "Paso Dan Sang Pemberani" Dalam Upaya Menumbuhkan Sikap Kepedulian Terhadap Lingkungan Anak Usia Dini Di RA Miftahul Huda 1 Dawe Kudus"

Telah diujikan pada 17 September 2021 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ihsan, M.Ag.</u> NIP. 196704041998031001 Ketua Sidang/Penguji I	20/2021 09	
<u>Dr. Mu'alimul Huda, M.Pd.I</u> NIP. 199008022015031005 Penguji II	22/2021 09	
<u>Any Umy Mashlahah, M.Pd.</u> NIP. 19790305 200904 2016 Sekretaris Sidang	22/2021 09	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 19610310 1989031003 Dosen Pembimbing	21/2021 09	
<u>Ashif Az Zafi, M.Pd.I</u> NIP.199208192019031008 Asisten Pembimbing	21/2021 09	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 19610310 1989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	21/2021 09	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Syafa'atun Ni'mah NIM 1710420015** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah dituliskan oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 1 Juli 2021

Yang Menyatakan



Syafa'atun Ni'mah
Syafa'atun Ni'mah

NIM: 1710420015

MOTTO

... Sesungguhnya sesudah kesulitan ada kemudahan. Maka apabila kamu telah selesai (urusan dunia) maka bersungguh-sungguhlah (dalam beribadah), dan hanya kepada Tuhanmulah kamu berharap.”(QS. Al Insyirah: 6-8)

“Orang yang banyak tahu tentang orang lain mungkin disebut pandai, tapi orang yang bisa memahami diri sendiri itulah orang yang cerdas”

(Lao-Tsu)

“Belajar adalah masalah sikap, bukan bakat”

(Dr. Georgi Lozanov)



PERSEMBAHAN

1. Penulis mempersembahkan karya ini sebagai ungkapan rasa syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat, taufiq, hidayah, inayah serta sehat lahir dan batin kepada penulis. Tidak lupa juga kepada Rasulullah SAW sebagai pimpinan tertinggi, makhluk yang paling mulia. Semoga cinta keduanya akan sepenuhnya ada untuk kita semua.
2. Untuk guru dan kiai, guruku ngaji di kampung dan semua yang mendidikkmu mulai dari Madrasah Ibtidaiyah hingga sekarang. Utamanya Para orang tuaku, Bapak Mashuri (Alm), Bapak Suratman dan Ibu Muntafi'ah serta Bapak/ Ibu mertuaku Bapak Sudarlan dan Ibu Win Sri Hartini, Bapak Arwani Serikat dan Ibu Sukarti yang menyiramiku dengan kasih sayang dan doa.
3. Untuk Lelaki yang selalu mencurahkan ridho dan restunya, yang selalu ada dalam hatiku, suamiku tercinta, Ahmad Ali, juga putra-putriku tersayang Nadia Salsabila, gadis sulungku yang lembut, Sabrina Nadine Salima , gadis keduaku yang periang serta Aufar Rasya Ahoillah, si kecil imut, cute dan lincah. Mereka semua yang selalu menguatkan niat dan langkahku, yang menjadi penyejuk hati dan permata paling berharga di dunia ini.
4. Tidak lupa Untuk adik-adikku Muhammad Farid, S. E. dan Selvi Noor Azizah yang selalu mendorong niatku. Begitu pula Kakak-kakak iparku semua yang tidak bisa saya sebut satu persatu. Mereka semua yang selalu memanjatkan doa untuk saya dalam setiap gerak badan dan nafas yang dihembuskan.
5. Jajaran pengurus, komite, kepala sekolah, pendidik dan tenaga kependidikan di RA Miftahul Huda 1 yang telah mengizinkan penulis untuk mengadakan penelitian guna menyelesaikan skripsi ini. Ibu Anifah, S. Pd., Ibu Erna Susilaning Melati, S. Pd., Ibu Umi Faidatur Rofiah, S. Pd.,seta Ibu Umi Latifah Nur, S.Pd., Terima kasih telah menjadi bagian dari jerih payah penulis, menyediakan data serta membantu kelancaran penggarapan skripsi ini.
6. Seluruh Dosen serta civitas akademika IAIN Kudus, khususnya Bapak Dr. H. Abdul Karim, M. Pd., selaku Dosen Pembimbing 1, dan Bapak Ashif Az Zafi, M.Pd. I., selaku Dosen Pembimbing 2 ku yang selalu mengarahkan dan membimbing penulis dengan penuh ikhlas dan sabar hingga sampai titik ini.
7. Tak ketinggalan pula, semua rekan dan sahabatku tercinta angkatan 2017 khususnya Bu Nanik, Bu Dwi, Bu Fina, Bu Yanti, Bu Mudah, Bu Liya dan teman-teman lainnya yang sudah memberikan banyak pengalaman dan pelajaran penting untuk kehidupan.

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga tetap tercurah kepada Nabi Agung Muhammad SAW, keluarga serta sahabat-sahabat beliau dan juga melimpah kepada umat Islam seluruhnya, termasuk kita.

Skripsi yang berjudul “Penggunaan Media Pembelajaran Film Animasi Paoa dan Sang Pemberani Dalam Upaya Menumbuhkan Sikap Kepedulian Terhadap lingkungan Anak Usia Dini Di RA Miftahul Huda 1, Dawe Kudus” ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD), Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis banyak mendapat bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu, penulis menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya dan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Bapak Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan penulisan skripsi ini.
3. Ibu Dewi Ulya Mailasari. S.S., M.A, selaku ketua Prodi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD) IAIN Kudus.
4. Bapak Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah berkenan membagi waktu, tenaga dan pikiran untuk melakukan bimbingan dan penyusunan skripsi ini.
5. Bapak Ashif Az Zafi, M.Pd. I., selaku Asisten Pembimbing yang telah berkenan membagi waktu, tenaga dan pikiran untuk melakukan bimbingan dan penyusunan skripsi ini.
6. Kepala Perpustakaan IAIN Kudus
7. Seluruh dosen dan staf karyawan IAIN Kudus yang membekali penulis dengan berbagai pengetahuan dan pengalaman serta bantuan tenaga sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
8. Ibu Anifah, S. Pd., selaku Kepala Sekolah RA Miftahul Huda 1 Dawe Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

9. Suami, anak-anak, ibu, Bapak, adik-adik serta kakak-kakak dan semua keluargaku yang telah memberikan dukungan moril dan materiil, seta memberikan semangat dalam belajar yang tiada henti dalam menyelesaikan skripsi.
10. Simetri Foto copy Om Aminuddin beserta istri, Bu Tri Pujiati, M.Pd. Serta Kakaom Grafik Bang Ipul yang telah membantu dalam kesempurnaan tulisan skripsi ini.
11. Teman-temanku seperjuangan yang saling memberikan motivasi dan semangat dan kebersamaan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa penyusun skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karenanya kritik dan saran yang sifatnya membangun dari semua pihak diharapkan menjadi evaluasi untuk tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian sekecil apapun makna terkandung dalam tulisan ini diharapkan ada manfaatnya dan semoga menjadi amal pengabdian penulis terhadap agama, bangsa, dan negara, Amin.

Kudus, 1 April 2021
Penulis

SYAFA'ATUN NI'MAH
NIM: 1710420015